

Marche du souvenir

A nos huit camarades marcheurs disparus.

Texte: Johanna Mosini

Photo: LDD

Chaque année au mois d'août, nous, Trotteurs de la Printze, nous faisons un devoir de mémoire de nous réunir pour vous rendre hommage.

Pour l'occasion, chaque « rando » des trois niveaux différents a été programmée pour nous retrouver tous au même endroit sur la plaine de Tortin. A la surprise de tout le monde, au bout de cette plaine, au pied de la montagne, un cairn adossé à un rocher avait été érigé par une poignée de solides Trotteurs.

C'est en ce lieu que notre Président, Monsieur André Praz, a souligné l'importance et la signification d'une telle journée commémorative. Il a notamment fait l'éloge de chacun d'entre vous en vous citant nommément et nous a demandé d'observer une minute de silence.

Avec vous, chers disparus, nous avons partagé de beaux moments de bonheur, em-

pruntant à la fois des sentiers de vie et de randonnées. Nous avons traversé tant de pâturages, gravi autant de sommets et nous sommes descendus des pentes abruptes jusqu'au au fond des vallées, mais aujourd'hui nos chemins se sont séparés. Vous avez pris celui qui conduit très haut, bien au-delà de nos montagnes, pour aller nous attendre et vous asseoir aux côtés des étoiles. C'est de là-haut que vous veillez sur vos proches et certainement aussi sur vos amis Trotteurs.

Cette journée, empreinte de nostalgie (même que le ciel a versé quelques larmes de pluie), est aussi l'occasion pour nous marcheurs, de fraterniser, d'échanger de mémorables souvenirs en vous imaginant toujours bien présents dans nos cœurs.

Souvenez-vous que le groupe des marcheurs est composé de Seniors, dont certains sont parfois un peu « cabossés »



par la vie ou « pétris » d'arthrose et d'autres, avec un souffle court ou un cœur qui s'emballe dans les montées. Mais que nous sommes, malgré tout, tous motivés et animés par une solide volonté. C'est aussi en pensées avec

vous qui nous avez quittés, que nous poursuivrons nos belles balades et profiterons de ces beaux moments de convivialité.

Notre rencontre s'est terminée dans le calme et la simplicité. Elle a pris fin sur une note plus gaie, en partageant une raclette et une verrière, nous rappelant ainsi que tout de même « la vie est belle »!

